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 В ОКРУГЕ №8

Спасибо победителям!
- Мы просим админи-

страцию города обратить 
внимание на этот уголок. 
Очень хочется, чтобы эта 
зона отдыха всегда оста-
валась чистой и красивой, 
- обращается к руководите-
лям Волгодонска от имени 
жителей округа председа-
тель совета МКД №14 по ул. 
30 лет Победы Елизавета 
Смирнова. 

- Совет ветеранов и 
жители округа №8 высту-
пают с предложением при-
дать данной территории 
статус сквера, - обрати-
лась к руководству города 
Надежда Аркадьевна Виш-
някова – председатель сове-
та ветеранов округа №8.

По просьбе совета вете-
ранов округа депутат Сергей 
Асташкин установил в скве-
ре постамент для возложе-
ния цветов. 9 Мая здесь был 
зажжен импровизированный 
Вечный огонь.

- Этот сквер — дань 
уважения нашим дорогим 
ветеранам. А для молоде-
жи — еще одно напомина-
ние о той войне, о Великой 
Победе, героизме нашего 
народа, которые должны 
передаваться из поколения 
в поколение. События, про-

исходящие в современном 
мире, - еще одно подтверж-
дение тому, как важно со-
хранять все факты  о Вели-
кой Отечественной войне, 
которая трагическим эхом 
отозвалась в судьбе ка-
ждой семьи. Это нужно нам, 
ныне живущим, а главное – 

будущим поколениям, что-
бы они знали эти страницы 
истории и стремились не 
допустить новых мировых 
катастроф, - подчеркнул 
Сергей Асташкин. 

Ветераны благодарны 
своему депутату  за внима-
ние, заботу и поддержку. Та-
кое бережное  отношение к 
людям старшего поколения 
в округе №8 ощущается не 
эпизодически, а постоянно, 
в течение года. Традицион-
ными стали встречи ветера-
нов, тружеников тыла с мо-
лодежью, учащимися  школ, 
воспитанниками детских 

садов. Ветеранов поздрав-
ляют на дому, а творческие 
коллективы ДК «Молодеж-
ный» поднимают им настро-
ение хорошей песней.

 Праздник Великой По-
беды для округа №8, как  
для всего нашего города 
и  всей страны, – одно из 
главных событий года. 
Проходят десятилетия, и 
все новые и новые поко-
ления склоняют свои го-
ловы в дань уважения и 
памяти великому подвигу 
советских солдат. Никто 
не забыт, ничто не забыто!

Денис КУЛИКОВ

Окончание.  Начало на стр.1

 ДОРОГИ  ВСЕ ФЛАГИ В ГОСТИ К НАМ

Вот теперь она гладкая, Морская Созвездие городов Росэнергоатома

Департамент строитель-
ства и городского хозяйства 
подписал акт о приемке ра-
бот по текущему ремонту до-
роги по ул. Морской, выпол-
ненных  фирмой «Автобан».

По мнению заместителя 
главы администрации Волго-
донска по городскому хозяй-
ству Сергея Вислоушкина, 
работы выполнены вполне 
достойно:

- По контракту подрядчи-
ки должны были приступить 
к работе 4 апреля и завер-
шить ее 9 июля. По факту 
закончили до конца апреля. 
Работали ночью, чтобы не 
создавать проблем авто-
мобилистам. Все это время 
подрядчиков контролиро-
вали наши специалисты по 
качеству и представители 
Ростехнадзора. Асфальт 
положили, но это не зна-
чит, что подрядчик может 
считать работы завершен-
ными. У нас есть несколько 
незначительных замечаний, 
и мы будем добиваться их 
устранения. Но в целом 
мы видим, что ремонт до-
рожного полотна выполнен 
нормально. Здесь уложено 
более 23 тысяч квадратных 
метров асфальта, стои-
мость контракта -17,5 мил-
лиона рублей.

Определена дата проведения в Волго-
донске первого фестиваля «Созвездие 
городов Росэнергоатома». 1 июня в го-
роде пройдут яркие и массовые фести-
вальные мероприятия. 

Планируется парад российских го-
родов-атомщиков и зарубежных горо-
дов-побратимов, ярмарка-продажа про-
дукции городов-участников и изделий 
народных промыслов, фестиваль сыра 
и вина, выставка достижений городов, 
вернисаж живописных полотен и фото-
графий. Центральным мероприятием 
фестиваля станет межрегиональный 
форум лучших муниципальных практик 
и творческих программ атомных городов 
России.

Кроме того, организаторы обещают по-
радовать Волгодонск и гостей города сюр-
призами. Ведутся переговоры об участии 
в гала-концерте Государственного ансам-
бля народного танца Республики Абхазия 
«Кавказ», джаз-бэнда New-Centropezn и 
Александра Полуелова.  

Концерн «Росэнергоатом» готовит для 
фестиваля и всего Волгодонска еще 
один яркий и, по словам организаторов,  
«грандиозный» подарок. Пока подроб-
ности держатся втайне, но известно, что 

Фирма «Автобан» - подряд-
чик местный. И это, по мне-
нию Сергея Вислоушкина, до-
статочно серьезный аргумент 
в пользу его добросовестной 
и качественной работы.

Евгений Качер, директор 
«Автобана», говорит, что 
старались выполнить работу 
быстрее, поскольку такую за-
дачу поставил глава админи-
страции Виктор Мельников. 
При этом подрядчик уверен, 
что опережение графика не 
отразилось на качестве.

- Эта дорога без ремонта 
прослужит, как минимум, 
пять лет, - обещает Евге-
ний Качер. – У нас свой ас-
фальтовый завод, свои ма-
териалы, мы гарантируем 
качество.

подготовка этого подарка уже началась.
- Мы очень серьезно готовимся к фе-

стивалю, - говорит глава администра-
ции Волгодонска Виктор Мельников. – 
Это большая честь, что именно наш 
город выбран в качестве дебютной 
площадки этого большого и предста-
вительного форума. С другой стороны, 
нет ничего необычного в том, что это 
именно Волгодонск. Мы - единственный 
город России, где представлено четы-
ре дивизиона атомной промышленно-
сти. У нас работает лучшая по многим 
показателям атомная станция России. 
С концерном «Росэнергоатом» мы ре-
ализуем массу совместных проектов. 
Кроме того, в 2018 году Волгодонск  
был признан лучшим городом Росатома 
по версии концерна. Я уверен, что мы 
подарим городу и его гостям грандиоз-
ный праздник.

  В фестивале «Созвездие городов 
Росэнергоатома»  примут участие 14 му-
ниципальных образований территорий 
расположения атомных электростанций, 
в том числе и плавучей АЭС (г. Певек). 
Также в форуме примут участие делега-
ции из-за рубежа – представители горо-
дов-побратимов российских АЭС.

Автомобилисты города 
оценили качество дорож-
ного покрытия централь-
ной автомагистрали ста-
рого города. Кроме того, 
на основных дорогах Вол-
годонска завершен мас-
штабный ямочный ремонт.

- На ямочный ремонт 
израсходовано 9 милли-
онов 200 тысяч рублей, 
отремонтировано 9 ты-
сяч квадратных метров 
дорожного покрытия, - го-
ворит Сергей Вислоушкин. 
- Разыгран контракт по 
ремонту улицы Степной. 
Подрядчик  приступил к 
работе.

Что касается улицы 
Горького, то, по словам 
Сергея Вислоушкина, гла-
ва поставил задачу «кровь 
из носу, но отремонтиро-
вать». Поэтому сейчас 
определяется источник 
финансирования, объемы 
работ, чтобы  до осени вы-
полнить ремонт.

Накануне майских праздников на  улице Морской завершен текущий ремонт 
дорожного полотна. Объект сдан в эксплуатацию. Подрядчик гарантирует 
качество

Волгодонск и Росэнергоатом готовятся к грандиозному 
фестивалю атомных городов


